

—1— 7・しきしま



Vol.17
June edition



PICK UP 夏休み期間中に各種水泳教室を開催します!!



水泳場では、夏期の屋外水泳場の営業に合わせて、各種水泳教室を実施いたします。「飛込み教室」は小学生以上を対象とした、水深5mの飛込みプールで実施する高飛び込みの教室です。「ジュニア水泳教室」は小学生を対象とした水慣れからクロールまでの指導を行う教室です。詳細は敷島公園水泳場へお問い合わせください。【水泳場：027-232-7871】

「杜の教室・敷島スポーツ塾」のご案内（6月・7月）

敷島公園では、毎月「敷島スポーツ塾」・「杜の教室」を開催しています。

- ①ボディシェイプ講座
(月：10時半～・金：19時半～)
6/8・6/26・7/13・7/24
- ②ノルディック・ウォーク講習会
(毎月 第2・4木曜に開催)
6/11・6/25・7/9・7/23
- ③ビーズアクセサリー・クラフト手芸教室
(毎月第3土曜)
6/20:9時半～/11時～「ビーズネックレス」
7/18:10時～/13時～「クラフトマット」
- ④オリジナルヨガ教室
(毎月第2火曜日:13時～15時) 6/9・7/14
- ⑤心と体スッキリ塾
(毎月第4水曜:10時半～12時) 6/24・7/22
- ⑥水泳場飛込み教室
7/18・25・8/2・8・15・22
- ⑦夏期短期ジュニア水泳教室
1期:7/21・22・23 2期:8/3・4・5

*詳細は、①～⑤は「敷島公園管理事務所」、⑥⑦は「水泳場」までお問い合わせください。

TOPICS 春～夏のイベント報告・案内

▼4月21日 プロ野球試合「巨人VS広島戦」が開催されました。天候にも恵まれ、15,827人の大歓声の中で、試合が行われ、結果は6対3で巨人軍の勝利となりました。JVとしては、野球場グランドキーパーやボランティアの活躍により、プロ仕様の会場整備に努めました。※1

▼4月29日 県民手帳にも記載されている「敷島公園まつり」が、今年も4月29日の昭和の日に開催されました。※2

▼5月16日 敷島公園観光連盟 PRESENTS 野外映画上映会「しきしまナイトスクリーン」を、補助陸上競技場で実施いたしました。上映作品は、1988年に制作されたアメリカの作品「ストップ・メイキング・センス」で、若い世代を中心に150名もの方々が敷島公園に訪れました。中には、同映画の熱烈なファンで、都内などの遠方からも駆けつけた方などもいて、県外の方にも魅力ある敷島公園を知っていただく良い機会となりました。※3

▼7月1日 水泳場の夏期営業を行います。期間中は、屋外水泳場のご利用もでき、
~8月31日 営業開始時間が10時～、料金が冬季料金の半額（大人200円/子供100円）となります。ぜひご利用ください。※4

PHOTO 春～夏のイベント報告・案内の写真

城下町金沢北國新聞社



▶プロ野球戦開催※1



▶ナイトスクリーン※3



▶敷島公園祭り※2



▶屋外水泳場オーナン※4



CHECK 公園からのお知らせ ~2015 敷島公園まつり開催報告~

今年の敷島公園まつりは「ぐんまの魅力、大発見！」をテーマに、県内の「旬」な「モノ・コト・ヒト」が県立の敷島公園で一堂に会する機会となりました。天候に恵まれたこともあり、昨年とほぼ同数の26,000名(※JV調べ)の方々が、敷島公園に足を運ばれ、それぞれのプログラムを楽しんで頂きました。毎年多くの人気を集める「緑化木の配布」コーナーでは、多くのご家族の方に、緑の募金にご協力を頂きました。また、グリーンゾーンの各ブースでは、軒並み過去最高参加者を記録するなど、大いに賑わい盛況のうちに終了いたしました。一方、同日開催イベントとして、夕方からは熱気球係留を補助陸上競技場で行いましたが、安全面の配慮から大幅な時間短縮があり、お客様のご期待に添えることができず、次回開催への大きな課題となつた一面もありました。

さて、来年の開催に向けて今から一つ一つの課題をクリアし、よりお客様に楽しんでいただけるイベントを目指していきます。これからも私たちの取り組みにぜひご期待ください。



VOLUNTEER しきしま・ボランティアの活動報告

<個人ボランティア>

のべ15人(5月20日現在)

- ・クリーンボランティア
- ・敷島公園まつりボランティア
- ・気球ボランティア
- プロ野球・敷島公園まつり、気球係と多くのイベントでご活躍いただきました。

<団体ボランティア>

のべ26人(5月20日現在)

- ・花みどりサポート隊敷島(4/2・4/18・5/7)
- 花壇の松葉取り、花柄摘み、草むしり等、皆様のお陰で、活き活きとした春の花壇となりました。

<ボランティア募集中>

敷島公園では、これまでの活動の他に、新たに「本の森ボランティア」も募集しています。お気軽にお問い合わせください。



▲敷島公園まつりボランティア



▲花とみどりサポート隊のみなさん

INTERVIEW 学生プレスが行く

デザイン研究部の軌跡

そろそろ初夏の暑さが訪れる季節。今回の学生プレスが行くは、私たちデザイン研究部を自己紹介します。一年生も入り、雰囲気も気持ちも新しくなりました。デザイン研究部と聞いてピンとくる方はありがとうございます。こない方は今回この記事を読んで覚えてくれたら最高です。デザイン研究部とは前橋市駒形町にある東日本デザイン＆コンピュータ専門学校の一部活です。本部活の歴史はこの学校にしては長く今年11周年を迎えるました。サークルではありません部活なのです。主な活動内容は、三代目から続く敷島公園のフリーペーパー、いつもは、部員達が実際にお店に取材に行き記事にし、この「ニュース・しきしま」を作成しています。また、ほか企業との部活動としては、実際の商品である電子書籍「ノルディックウォーキングカルナ」の作成があります。宣伝になりますが100円ワンコインで電子書籍を購入できますので、よろしければ購入おねがいします。そして毎年自分達で工夫をこらし企画して参加するたデザインフェスタがあります。去年はアパペネという雑貨中心の企画をし、デザインフェスタ後も前橋のギャラリーアートスープなどに継続して飾らせていただきました。今年は部員達でコンペティションに積極的に参加し、他部活やサークルとの協力を視野に入れており、人と繋がるデザインを目標に新しい事に沢山挑戦する事を考えています。興味をもっていただけた方がいましたらQRコードからデザイン研究部の軌跡をご覧いただけたら幸いです。

デザイン研究部一同



東日本デザイン＆コンピュータ専門学校
デザイン研究部 SENSE11th

〒379-2184 群馬県前橋市小屋原町1098-1
顧問 根本剛 部長 佐々木恭都 (2年生8名 1年生7名)

 デザイン研究部については
<http://sense-design-lab.blogspot.jp>
Twitter:@sense_dezaken

